

Soll Annamargrit Schindler deine Lehrerin werden?

Hier kannst du sie näher kennenlernen...

Erzähle uns etwas über dich.

Mein Name ist Annamargrit Schindler, ich wohne in Basel, wo ich gerne Konzerte besuche, und auch die grosse Bibliothek ist wichtig für mich, da ich sehr viel lese. Neben Klavier spielen sind Wandern und Reisen meine wichtigsten Hobbies.



Wie lange bist du schon an der MSRL?

An der MSRL arbeite ich seit 20 Jahren.

Arbeitest du auch an anderen Musikschulen?

Ich arbeite nur an unserer Musikschule, da ich ein recht grosses Pensum belege und Schülerinnen und Schüler an 7 Standorten unterrichte. Ich bin also viel unterwegs....

Wie lange spielst du schon dein Instrument?

Mit 9 Jahren begann ich Klavier zu spielen und war sofort davon begeistert. Wir 5 Geschwister spielten alle ein Instrument, und wir musizierten häufig zusammen.

Spielst du in einem Orchester oder leitest du eines?

Am Klavier spielt man meist alleine oder man begleitet andere Instrumente. Im Orchester spielt man meist als Solist.

Wie gestaltest du deinen Unterricht? Was ist dir besonders wichtig?

Mir ist wichtig, dass meinen SchülerInnen gefällt, was sie spielen. Ich möchte, dass sie lernen, an etwas dranzubleiben, ein Stück vertiefen und sich dann am Resultat und an den Fortschritten freuen.

Hattest du schon einmal ein besonderes Erlebnis mit deinem Instrument?

Vor einigen Jahren reiste ich ein Jahr lang durch Sibirien. In einer kleinen Siedlung hoch im Norden besuchte ich die lokale Musikschule und konnte den Unterricht

verfolgen. Die Disziplin und der Eifer der kleinen MusikschülerInnen beeindruckten mich sehr. Musik ist Völkerverbindend!

Was kann dein Instrument besonders gut?

Mit meinem Instrument kann man für sich spielen und braucht keine zusätzliche Begleitung. Es ist ein äusserst vielfältiges Instrument, man kann alle Musikstile darauf spielen.

Warum sollte man Klavier spielen lernen?

Klavier spielen fördert die Koordination und Feinmotorik. Man kann sehr gut seine Stimmung ausdrücken und den Klang selber bilden, das ist sehr kreativ. Klaviermusik tönt toll!

Möchtest du noch etwas sagen?

Das Schönste am Musizieren dünkt mich, dass man sich ganz vertiefen und fokussieren kann, dass man sich ausdrücken kann und alles rundherum vergisst.

Klavier

Das Klavier besteht aus 88 Tasten. Der Ton entsteht dadurch, dass ein kleiner Hammer gegen die im Klavierkörper gespannten Saiten geschlagen wird. Es können so ganz tiefe bis ganz hohe Töne erzeugt werden. Je nachdem, mit wieviel Kraft die Taste angeschlagen wird, spielt man laut oder leise und fein.

Keyboard

Das Keyboard ist ein elektronisches Instrument mit meistens 61 Tasten und verfügt über eine eingebaute Begleitautomatik. Mit der linken Hand spiele ich Akkorde, und die Begleitautomatik verwandelt diese in eine ganze Orchesterbegleitung oder eine Band. Mit der rechten Hand spiele ich die Melodie, die so vom Orchester begleitet wird. Die Stilvielfalt ist enorm gross. Man ist so ein „Alleinunterhalter“.